

Paris 9e : les architectes de Portzamparc s'installent au 38 rue la Bruyère

BUREAU - 18.05.2015



Le 38 rue la Bruyère
à Paris 9e © D.R.

Le 38 rue la Bruyère à Paris 9^e devient le nouveau siège des agences Elizabeth et Christian de Portzamparc.

Elizabeth et Christian de Portzamparc se félicitent d'avoir choisi "ce grand bâtiment parisien, où se retrouvent le charme et les qualités de leurs anciens ateliers respectifs, et qui rassemblera, à la rentrée, l'ensemble de leurs équipes d'architectes".

Le groupe Pierre et Entreprise, propriétaire de l'immeuble, "se réjouit de cette commercialisation et remercie les agences Elizabeth et Christian Portzamparc pour leur confiance et leur choix".

L'immeuble, acquis en novembre 2014 et dont rénovation s'achèvera à la fin du premier semestre 2015, est dorénavant loué dans sa totalité (1 770 m²) dans le cadre d'un bail ferme de 9 ans.

La société CBRE était conseil dans cette transaction.

Mot(s) clé(s) : CBRE, Christian de Portzamparc, Elizabeth de Portzamparc, Pierre et Entreprise
